



進取向上

令和5年9月19日発行
広瀬中学校だより 第5号
文責：吉田 茂延

令和5年度体育祭 「絆 ～燃えろ広中魂～」

9月7日(木)に校内体育祭を行いました。前夜までの雨で、開催できるかどうか心配していましたが、一時の小雨で休憩時間を変更したのみで、全競技を予定通り実施できました。

頼もしいリーダーシップを発揮した3年生、その3年生の頑張りに応えようと自分の役割をしっかりと果たした1・2年生。体育祭スローガンの「絆」に込められた学年を越えて一致団結することを実現できた素晴らしい体育祭でした。



開会式・ラジオ体操



アナタお借りしてもいいですか・なかよくロングロード・広中オリンピック



学年リレー





玉入れ・みんなでロープジャンプ・綱引き



応援合戦



色別対抗リレー



パラパラ安来節・閉会式



体育祭当日のキラリ & 3年生から1・2年生へ



組長がいろいろ動いていて、大変なのにすごいと思った。

わからないことを3年生が優しく教えてくれた。

3年生がいろいろなところで活躍していたかっこよかった。



みんなが精いっぱい頑張っていた。片付けて困っている人がいたら助けてあげてくれる人がいた。

役員の仕事をお忘れずにできました。あと、リレーや応援合戦も楽しく頑張れたので良かったです。

どの組も一人一人全力で競技や応援を頑張った。

みんなのおかげで楽しい体育祭にすることができました!! 来年はみんなに教える立場なのでがんばってください!



ダンスやいろんな競技とかで一生涯懸命になってくれて、1・2年生でも絆が深まったと思うので楽しい体育祭になりました。ありがとう。

組長は声を出したりみんなを笑わせたりして盛り上げたほうがいいぞ!

準備期間はすごく大変で苦勞すると思うけど、その分成功したときの喜びとか達成感はすごく大きいと思うからがんばってね(^-^)



パラパラ安来節は全力で楽しく踊ろう!

大変なこともあると思うけど、楽しむことを大切に、最後まで頑張ってください!

体育祭だから勝ち負けがついちゃうけど、僕は自分がどれだけ頑張れたか。だと思っているので、自分の力を信じて頑張してほしいと思います。

第8回戦国尼子フェスティバルに向けて



平成元年より5年毎に開催されている「戦国尼子フェスティバル」が、10月22日（日）に行われます。武者行列に、本校3年生が鉄砲隊（男子12名）と女武者（女子10名）として参加することになりました。本番までそれぞれ4回の練習が予定されていますが、その1回目が早速行われました。参加する生徒は指導者の方の話をしっかりと聞き、真剣に練習に取り組んでいました。練習にもかかわらず、新聞社やテレビ局から問い合わせや取材が入るなど注目度が高くなっています。本番では、沿道から多くの皆さまに応援いただきますようよろしくお願いいたします。



武者行列の日時 10月22日（日）10:30～11:40
行列のコース 広瀬小学校～三日月公園まで 1.2Km

第8回安来市平和のつどい



今年で8回目を迎える「安来市平和のつどい」が、9月17日（日）に布部ふれあい体育館で行われました。本校からは吹奏楽部がステージイベントのオープニングで演奏を、また、布部小学校の卒業生である3年生と2年生の代表生徒3名が進行を務めました。

吹奏楽部は1・2年生の新体制になって初めてのイベント出演でしたが、堂々とした素晴らしい演奏を披露してくれました。また、司会者の3名は8月末から何度も練習を重ねており、当日は緊張感があるなかで見事に大役を果たしました。



10月の主な行事予定



- 2日(月) 3年加納美術館活用事業、壮行式、藍染体験(1-1)
- 3日(火)～4日(水) 市新人戦、3年学力テスト 5日(木) 音楽会強調週間(～18日)
- 6日(金) テスト前クリーンデー、部活動休止期間(～12日)、情報科学高校ウェルカム講座(3-2)
- 10日(火) 藍染体験(1-2) 11日(水) 中間テスト(～12日) 12日(木) 専門部会
- 13日(金) 2年いのちの楽習 18日(水) チャレンジテスト(数)
- 19日(木) 校内音楽会(アルテピア) 26日(木) 連合音楽会